

RÜCKFUHRUNG

Die tragende Kraft ist der Glaube. Selbst ICH glaube an die Schöpfung und an Meine Geschöpfe. Nun werdet ihr MICH fragen, ob ICH denn nicht schon zum Voraus wisse, was mit der Schöpfung geschieht.

Oh ja, ICH weiß das schon in Meiner Gottheit, aber ICH halte dieses Wissen verborgen und stütze MICH aus freier Entscheidung auf den Glauben.

Dadurch erhält die Rückführung eine andere Dimension. Wenn ICH z.B. die Rückführung über Mein Wissen bewerkstelligen würde, dann wäre immer ein gewisser Abstand zwischen MIR und MEINER Schöpfung vorhanden, denn ihr müsst bedenken, dass das Wissen teilt.

Weil ICH aber Mein Wissen hintanstelle und über Meinen Glauben transformiert einfließen lasse in das Werk der Rückführung, kann ICH die Einheit des Schöpfers mit seiner Schöpfung bewerkstelligen.

Also der Glaube ist das tragende Element im Werk der Rückführung, Amen.

So seid gesegnet von eurem VATER in JESUS CHRISTUS, der euch innig liebt.
AMEN!

(GJL)